

今日はしんぶんの書き方をおしえてくれてありがとうございました。こうがい学習にいくときにメモをとろうとおもいます。

きょうの日はさようならを森山良子さんがかいていたことを始めてしりきした。オリエンテーリングのルートもおしえてくれてありがとうございました。5W 1Hはニュースのき本なことを始めてしりまた。

今日のNIEの授業をうけて新聞は、てきとうに写真と文字をらべていると、思っていたけど、今日の授業をきいていたら、てきとうにならべているのではなくてちゃんと、写真をまんなかにしたらいいとか、たくさん決まりがあってすごく難しい仕事なのだとしることができて、よかったです。いいけいけんになりました。

❄️ NIEしんぶんかんそう。きょう NIEをつくってる人がきました。いろいろなことをしてとても楽しかったです。わたしは、こうがいぐしゅうで、いちばんやってみたいことは、ロープクライミングです。



かんそうつづき。そして、2時間目には、こうがいぐくしゅうがおわってそれをよとめる新聞📰を書くのでそのせつめいを2時間目にしました。

NIEの先生は、とてもせつめいかたがじょうずでししてもいっていることがわかりやすかったです。わたしは、さすがだなと思いました。また、甲南小学校にきてほしいです。またあえたらうれしいです。

今日はしんぶんの書き方をおしえてくれてありがとうございました。こうがい学習にいくときにメモをとろうとおもいます。

きょうの日はさようならを森山良子さんがかいていたことを始めてしりきした。オリエンテーリングのルートもおしえてくれてありがとうございました。5W 1Hはニュースのき本なことを始めてしりまた。

新聞紙の説明を教えてくださいありがとうございます。

すごく校外学習から帰って来て、
夏休みが開けて学校で新聞を作る
のが楽しみになりました。

今日は、神戸新聞  を、つくっている、三好さんに、お会いして、新聞の作り方を教えていただきました。今度行く校外学習のことを、いろいろお話ししてくれました。家に帰ってしおりをもう一回見たら、だんだん楽しくなってきました。兵庫県で、5番目に高いとしって、調べてから、行くと、もっと楽しみになりました。校外学習でみんなが、おどろくようなニュースを見つけたいです♪

今日は、新聞の書き方について、学びました。とても、楽しかったです。なぜなら、校外学習のことを新聞にのせて、いろいろな、思い出のつまった、新聞にしたいです。

きょうNIEの授業で新
聞📢のことをいろいろお
しえてくれてありがとう
ございます。あみだくじ
も面白かったし、いろい
ろ知れたのでまた新聞📢
のこといろいろおしえて
ください。校外学習の新
聞📢のつくりかたもまた
おしえてください。NI
Eの授業も面白かったで

す。



NIEの感想

今日はNIEのじゅぎょうの時、
新聞の事を教えてもらいました。
新聞の事をよくしれてうれしかった
たです。校外学習が楽しみです😊

新聞紙は書くのはとても時間がかかるから大変と思いました。

今日は、新聞の書き方を教えてくれてありがとうございました。校外学習の時にメモしたいと思います。NIEを教えてくれてありがとうございました。

今日は校外学習のことや新聞の作り方をおしえてくださってありがとうございました。今日はじめて作り方がわかりました。すみずみまでありがとうございました。教え方がわかりやすかったです。また、教えてくださいます。これからもちがうがこうでも頑張ってください。今日は本当にありがとうございました。

わたしは、NIEで詩を作ったりするのが楽しかったです。

でも、新聞を10分でかきおわるのはたいへんだなっと思いました。

5W1Hは、whatとかはしっていたけど、5W1Hは、しりませんでした

昨日はお忙しい中ありがとうございました。

僕はこの話を聞いて勇気がつきました。

新聞の書き方、用語を教えてくださいました。

これからも、新聞記者として、頑張ってください。

今日は新聞の書き方についてくわしく学べてうれしかったです。

私は5W1Hを習ったことが心にのこりました。

新聞を書く時に読んでくれる人が読みやすいように、分かりやすいようにすること、5W1Hで書くとすごく読みやすい新聞になるんだなと思いました。そして私のつたえたい思いが読んでくれる人につたわることが1番大事だと思いました。

おしゃしんをいれたり、字の大きさやレイアウトにも気をつけてこれから、新聞に書く時に習ったことを思い出して書いてみたいです。

9月のじゅぎょうも楽しみです。

きょうのNIEたのしかった
たですありがとうございます
います。またおしえてく
だしい。いろいろなこと
をしれてよかったです。